¿Qué Pasa?

Abren exposición de Mónica Ferreras

Por **El Nacional** 19/03/2020



La importancia de seguir creando espacios que permitan fortalecer el vínculo con nuestros artistas, fue la inspiración para que la profesora Ingrid Grullón creara la Plataforma Cultural "Un Artiste une Journée".

Y en esta ocasión, la artista Mónica Ferreras presentó su más reciente colección, bajo el título "Donde brilla la luz".

En esta ocasión, la polifacética artista apela a la belleza y virtud de la naturaleza. Donde brilla la Luz, fue presentada en las instalaciones de Epic Center, en el quinto de piso de BlueMall, deleitando la imaginación de los presentes.

Durante la apertura de la exposición, amantes del arte, coleccionistas, galeristas e interesados en el mundo del arte y la pintura, pudieron compartir con la artista dominicana que cuenta con más de 25 años de experiencia en el mundo del arte.

Ferreras ha expresado su arte por diversos, entre ellos: pintura, dibujo, videoarte e instalación.

En este mismo escenario, los asistentes expresaron a la artista sus impresiones a cerca de la exposición, al tiempo que se deleitaban observando los trazos de su más reciente colección.